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Zitat von weyoun 

...oder zur Deckung des strukturellen Defizits 

Kaufmännisch gesehen ist das fast egal, ob auf einmal oder in Raten gezahlt wird. Erspart halt
Zwischenfinanzierungen. Das Geld für Klose kommt ja sicher. Das ist keine Bremse für
Neuverpflichtungen. Zur Not kann man zu momentan niedrigen Zinsen zwischenfinanzieren,
wenn man jemanden holt. Denke ganz einfach, dass Bader erst einmal stillhalten will und
schaut, ob es auch mit dem jetzigen Kader funktioniert. Im Prinzip muss einiges an Geld
vorhanden sein, um nachzurüsten oder in der Sache Trainer etwas zu tun. Denke schon, dass er
das im Hinterkopf hat.
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